

Invitan a estudiantes a sumarse a “plantear propuestas” al Concejo Deliberante



Una buena forma de darle voz los planteos que tienen para hacer los jóvenes sanrafaelinos es escucharlos y abrirles puertas a opinar. En este sentido, desde el Concejo Deliberante lanzaron una interesante propuesta que invita a los alumnos de diferentes escuelas a inscribirse a participar del certamen “El Concejo Te Escucha”.



“Noviembre es el Mes Aniversario de la Convención de los Derechos de Niños, Niñas y Adolescentes, por eso desde el HCD San Rafael lanzamos un ciclo llamado El Concejo te Escucha”, explicaron los organizadores

Sobre el objetivo del mismo señalaron que “apuntamos a encontrarnos en el recinto con grupos de estudiantes que nos visiten para así debatir y analizar temas como salud, prevención, diversión, participación, entre otros”.

Aquellos que quieran inscribirse para participar pueden hacerlo a partir del link que figura en las redes del HCD San Rafael, y los horarios disponibles serán Lunes, Miércoles o Jueves entre las 8 y las 12.